



11 Pièces

575 m²

Réf. 85142307

7 700 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Exceptionnelle localisation au calme absolu et sans vis-à-vis en position dominante, au cœur d'un domaine résidentiel très prisé, villa contemporaine neuve totalisant environ 575 m² bénéficiant de vues époustouflantes sur la mer et les collines environnantes édifiée sur un terrain de 2 805 m². Elle se compose d'un vaste et lumineux espace de réception, cuisine ouverte avec cellier, une spacieuse chambre de maître avec dressing et salle de bains en suite, 5 autres chambres en suite avec dressing dont une aménagée en cinéma. Un sous-sol avec salle de jeux, salle de sport, douche et toilettes, ...

Exceptional location in absolute calm sheltered from views in a dominant position, in the heart of a sought-after residential area, new contemporary villa totaling approximately 575 sq.m benefiting from breathtaking views of the sea and the surrounding hills built on a plot of 2,805 sq.m. It consists of a large and bright reception area, open kitchen with pantry, a spacious master bedroom with dressing room and en-suite bathroom, 5 other en-suite bedrooms with dressing room including one converted into a cinema. A basement with games room, gym, shower and toilet, wine cellar, storage room, ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

